



Radio  
Radio  
Fine  
Lexon

Diffuseur  
de parfum  
Fragrance diffuser  
La Promeneuse  
Cire Trudon



# PAULINE DELTOUR

## *L'élégance avant tout*

C'est avec des corbeilles en fil de fer pour Alessi que cette jolie brune née en Bretagne en 1983 s'est fait connaître. Elle choisit cette profession presque par hasard, lors d'un forum des métiers. Une inscription à l'école Olivier-de-Serres puis aux Arts Déco, un stage et une première expérience professionnelle à Munich chez Konstantin Grcic et la voie est tracée. Cette année, elle a emménagé à Paris dans de nouveaux bureaux haussmanniens où elle peut conjuguer son activité de designer et abriter sa société d'architecture intérieure, En Bande Organisée. Côté design, citons pour 2016 *La Promeneuse* pour Cire Trudon, un diffuseur de fragrance élégant et raffiné, des objets pour Lexon, des porcelaines subtiles pour Arita et une première collection capsule de mode pour des Japonais vendue chez Sogo & Seibu, sans oublier sa plus importante création de l'année... un bébé ! A.L.C.

## *All about elegance*

Her wire baskets for Alessi put this attractive 33-year-old designer from Brittany on the map. Her decision to pursue design happened almost by chance, after attending a jobs fair. She enrolled at ENSAAMA and then ENSAD, a first internship became a first job with Konstantin Grcic in Munich, and her path was set. This year Pauline Deltour moved back to Paris, with new offices in a classic 19th-century building where she can combine object design with the operations of her interior design firm, En Bande Organisée. For 2016, her new projects include an elegant and refined fragrance diffuser for Cire Trudon, accessories for Lexon, subtle porcelain pieces for Arita and a first capsule fashion collection for Japan, sold at Sogo & Seibu, not to mention her most important creation of the year—a baby! A.L.C.